

# Introduction

## Le comité éditorial

Ce second volet porte sur deux activités organisées par le Cifen lors de l'année académique 2014-2015 : la séance de rencontre entre le Cifen et les maîtres de stages, qui a eu lieu le 5 novembre 2014, et « Les Extras du Cifen » qui se sont tenus au fil de la semaine du 16 mars 2015. Ces deux manifestations étaient des premières pour le Cifen.

### Rencontre entre le Cifen et les maîtres de stages

L'objectif principal de cette manifestation était de débattre avec les maîtres de stage sur la question : « *comment collaborer efficacement pour accompagner au mieux nos stagiaires ?* ». Certes, ce type de rencontre était déjà organisé ponctuellement par nombre de didactiques disciplinaires, mais réunir les maîtres de stages de presque toutes les didactiques lors d'une séance officielle, à l'Université, avec les représentants de la didactique générale, était une première pour notre Centre. Cette séance, qui a regroupé cent trente-cinq maîtres de stages et trente-cinq membres du Cifen, a rencontré un franc succès, et sera dorénavant organisée chaque année ou tous les deux ans.

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont participé à la réussite de cet événement, à commencer par Monsieur le Recteur, A. Corhay, et Madame É. Waltrégnny (responsable du service Alumni), ainsi que tous les membres du groupe de travail qui a préparé cet événement : J.-M. Dujardin, E. Chapeau, T. Jungblut, S. Leruth, S. Noël, C. Poffé, É. Rondia, I. Sente, F. Van Hoof.

Quatre textes succincts rendent compte de cette manifestation :

- le compte rendu de l'après-midi de rencontre rédigé par J.-M. Dujardin, le président du groupe de travail qui a organisé cette manifestation ;

- le discours de bienvenue du Recteur de l'Université de Liège, A. Corhay ;
- la mise en perspective de la séance par le Président du Cifen, G. Simons ;
- la description des avantages et services offerts par la cellule « Suivi des Alumni » de l'ULg.

### Les extras du Cifen

En complément du cursus officiel de l'AESS/des Masters à finalité didactique, le Cifen a proposé, la semaine du 16 mars 2015, un programme de trois séances transversales facultatives intitulé « Les Extras du Cifen ». Les trois séances ont été brièvement introduites par G. Simons, Président du Centre.

17 mars 2015	<b>La voix de l'enseignant</b>	Angélique Remacle, docteur en logopédie ULg
18 mars 2015	<b>Jeunes en décrochage, jeunes en difficultés, jeunes en danger : à qui faire appel ?</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>▪ Panel de dix intervenants (voir article)</li><li>▪ Séance animée par Jean-François Guillaume (ULg)</li></ul>
19 mars 2015	Projection du film <b>Les héritiers</b> de Marie-Castille Mention-Schaar, suivie d'un débat	<ul style="list-style-type: none"><li>▪ Débat animé par Anne Herla, Jérémy Hamers et Ariane Baye (ULg)</li></ul>

Qu'il nous soit permis de remercier toutes les personnes qui se sont investies dans la préparation et la réalisation de ces manifestations : tous les intervenant-e-s et animateur-trice-s de ces trois séances, ainsi que M. Jacques, T. Jungblut, C. Poffé, É. Rondia et F. Van Hoof.

Un texte de synthèse de ces trois activités est proposé par les quatre organisateurs de ce programme.